

令和4年6月17日

保護者の皆様

竜王町立竜王こども園  
園長 橋本 正明

園生活における園児のマスクの着用について（お知らせとお願い）

向暑の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日ごろは、本園の教育・保育活動に格別のご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症予防のためのマスク着用に関する考え方については、これまでもお伝えさせていただいていますが、感染警戒レベルが「1」に引き下げられたことや厚生労働省と文部科学省の連名で発出されている「子どものマスク着用について」を踏まえ、園生活におけるマスク着用について改めてご確認ください点を、下記のとおりまとめましたのでお知らせします。

記

- 1、園児については、一人ひとりの発達状況や体調等を踏まえる必要があることから、他者との身体的距離に関わらず、一律にマスクを着用することは求めません。教職員については、引き続き、感染症拡大防止のための適切な対応をしていきます。
- 2、園児のマスク着用は、保護者の意向が尊重されることから、園児個々の状況に応じてマスク着用の適否を判断いただきますようお願いいたします。
- 3、熱中症リスクが高い夏場においては、保育活動中は園児にマスクを外すように指導し、熱中症対策を優先します。
- 4、マスク着用によって息苦しさや不快を感じていないかどうか、体調の変化に十分注意し、無理な着用にならないように声をかけます。

※裏面の「子どものマスクの着用について」（厚生労働省・文部科学省）もご参照ください。